

Burundi : Nkurunziza soutient l'école fondamentale

@rib News, 26/08/2013 - Source XinhuaLe chef d'Etat burundais Pierre Nkurunziza a appelé ses compatriotes à comprendre l'importance de l'école fondamentale qui démarre avec l'année scolaire 2013-2014. Le président Nkurunziza, qui s'adressait à la nation dans le cadre des festivités du 3e anniversaire de son second mandat présidentiel, a souligné que l'école fondamentale intervient au Burundi dans le cadre des réformes dans tous les paliers de l'enseignement en s'adaptant au contexte du moment et en se référant aux besoins du pays pour préparer aux finalistes de mieux préparer leur avenir.

Pour le président Nkurunziza, dans l'ancien système d'enseignement de base, "les curricula étaient dépassés en qualité, trop massifs et volumineux", d'où l'école fondamentale est une solution à l'époque contemporaine. "Que personne donc ne se laisse tromper et continue à penser que l'école fondamentale est faite pour les faibles. La preuve en est que ce système est en vigueur dans plusieurs pays, surtout dans la Communauté Est-Africaine à laquelle nous appartenons", a-t-il fait remarquer. Il a tranquilisé les parents et les élèves en leur indiquant que même s'ils sont obligés de payer les frais de scolarité de ce premier trimestre, le gouvernement est en train d'analyser les voies et moyens d'alléger leur charge dans une bonne mesure dès le début de l'année 2014.